

Stuttgart, 09.01.2012

## Umbildung des Schulbeirats

### Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	25.01.2012
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	26.01.2012

### Beschlußantrag:

1. Als Geschäftsführende Schulleiterin für die Gymnasien wird **Frau Barbara Graf** anstelle von Herrn Erhard Hönes zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.
2. Folgende Personen werden in ihrer Funktion als Mitglied des Gesamtelternbeirats zu Mitgliedern des Schulbeirats bestellt:
  - **Frau Christina Voigt** anstelle von Frau Monika Stark-Murgia
  - **Herr Bernd Walter** anstelle von Herrn Mitat Kesmez
3. Als Vertreter des Evangelischen Kirchenkreises Stuttgart wird **Herr Schuldekan Hans-Peter Krüger** anstelle von Herrn Schuldekan Dr. Friedemann Regner zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.
4. Folgende Personen werden als Schülersprecher/in an Stuttgarter Schulen zu Mitgliedern des Schulbeirats bestellt:
  - **Herr André König** anstelle von Frau Lena Köppler
  - **Herr Jens Bauerschmidt** anstelle von Herrn Marcel Roth
  - **Herr Max Bähr** anstelle von Frau Annkathrin Fügel sowie
  - **Herr Dennis Brian Muchai** anstelle von Frau Marisa Betzler

## **Begründung:**

### Zu 1.

Dem Schulbeirat gehören aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) in Verbindung mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 16.9.2004 (vgl. GRDrs. 687/2004) unter anderem der Geschäftsführende Schulleiter für die Gymnasien an. Nachdem der seitherige Geschäftsführende Schulleiter, Herr Erhard Hönes, in den Ruhestand versetzt wurde, wurde Frau Barbara Graf zur neuen Geschäftsführenden Schulleiterin für die Gymnasien bestellt.

### Zu 2.

Dem Schulbeirat gehören aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) in Verbindung mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 17. Juli 2003 (vgl. GRDrs. 563/2003) unter anderem der Vorsitzende, der stellvertretende Vorsitzende sowie drei weitere Vertreter des Gesamtelternbeirats der Stuttgarter Schulen an. Aufgrund von Veränderungen im Vorstand werden vom Gesamtelternbeirat folgende Vertreter im Schulbeirat vorgeschlagen:

- Frau Sabine Wassmer als Vorsitzende des GEB und Schulartenausschussvorsitzende Realschulen (bereits bestelltes Schulbeiratsmitglied)
- Herr Cornelius Gruner als Stellvertretender Vorsitzender des GEB und Schulartenausschussvorsitzender Gymnasien (bereits bestelltes Schulbeiratsmitglied)
- Herr Roland Bartl als Schulartenausschussvorsitzender Sonder- und Förderschulen (bereits bestelltes Schulbeiratsmitglied)
- Frau **Christina Voigt** als Schulartenausschussvorsitzende Grund- Haupt- und Werkrealschulen (**neues** Schulbeiratsmitglied)
- Herr **Bernd Walter** als Schulartenausschussvorsitzender Berufliche Schulen (**neues** Schulbeiratsmitglied)

### Zu 3.

Dem Schulbeirat gehören aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) unter anderem ein Vertreter des evangelischen Schuldekanats an. Nachdem Herr Schuldekan Dr. Friedemann Regner in den Ruhestand gegangen ist, schlägt der evangelische Kirchenkreis Stuttgart Herrn Schuldekan Hans-Peter Krüger als Schulbeiratsmitglied vor.

### Zu 4.

Dem Schulbeirat gehören aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) unter anderem je zwei Schülersprecher/innen für die allgemein bildenden und die berufsbildenden Schulen an. Ausgewählt werden dabei die Schülersprecher/innen der nach Schülerzahlen größten Schule der entsprechenden Schulart.

Im Bereich der Realschulen und Kaufmännischen Schulen ist jeweils der Schulleiter der nach Schülerzahlen größten Realschule bzw. Kaufmännischen Schule aufgrund seiner Funktion als Geschäftsführender Schulleiter bereits im Schulbeirat vertreten. Daher ist aufgrund des Grundsatzbeschlusses über die Zusammensetzung des

Schulbeirats (GRDrs 754/1983) für die Entsendung eines Schülersprechers in den Schulbeirat die Realschule bzw. Kaufmännische Schule mit der nächst niedrigeren Schülerzahl maßgeblich (Grundlage ist die Amtliche Schulstatistik Schuljahr 2010/11).

Für das laufende Schuljahr 2011/12 wurden folgende Personen zu Schülersprechern gewählt und werden damit in dieser Funktion zu Mitgliedern des Schulbeirats bestellt:

- Herr André König (Linden-Realschule) anstelle von Frau Lena Köppler als Vertreterin der Realschulen,
- Jens Bauerschmidt (Geschwister-Scholl-Gymnasium) anstelle von Herrn Marcel Roth als Vertreter der Gymnasien
- Herr Max Bähr (Gewerbliche Schule Im Hoppenlau) anstelle von Frau Annkatrin Fügel als Vertreterin für die gewerblichen Schulen,
- Herr Dennis Brian Muchai (Kaufmännische Schule Nord) anstelle von Frau Marisa Betzler als Vertreter für die Kaufmännischen Schulen.

#### **Finanzielle Auswirkungen**

-

#### **Beteiligte Stellen**

Referat AK hat die Vorlage mitgezeichnet

#### **Vorliegende Anträge/Anfragen**

-

#### **Erledigte Anträge/Anfragen**

-

Dr. Susanne Eisenmann

#### **Anlagen**

-